

## **FERNÁNDEZ CEREZO, Ignacio**

Coadjutor (1920-2012)

**Nacimiento:** Pozoblanco (Córdoba), 30 de diciembre de 1920.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 8 de septiembre de 1939.

**Defunción:** Sevilla, 11 de mayo de 2012, a los 91 años.

Nació en el pueblo de Pozoblanco (Córdoba) el 30 de diciembre de 1920. Era el segundo de ocho hijos del matrimonio formado por Moisés y Ana. Su padre trabajaba en el campo con el ganado. Dos hermanos más trabajaron en el colegio salesiano de Córdoba, Moisés y Pepe.

Ixts salesianos se establecieron en el pueblo en 1930 e Ignacio formó parte del grupo de los primeros alumnos internos. Recordaba con mucho cariño al director Antonio do Muíño y al seglar catequista Bartolomé Blanco, declarado beato en 2007.

En 1934 ingresó en el aspirantado de Montilla. Dificultades con los estudios hicieron que se orientara hacia la vocación de coadjutor. En 1938 ingresa en el noviciado de San José del Valle y emite sus primeros votos el 8 de septiembre de 1939.

Ya como salesiano profeso, su dedicación puede dividirse en 30 años de dedicación a la escuela y otros 35 a servicios comunitarios diversos.

Los primeros 30 años lo llevaron sucesivamente a las siguientes casas salesianas: Écija, Montilla, Campano, Arcos de la Frontera, Algeciras, Santa Teresa en Ronda, Antequera, Montilla de nuevo, Granada, Antequera de nuevo, Posadas y Palma del Río. En todos estos colegios fue maestro y asistente de los cursos inferiores para los cuales no hacía falta la titulación oficial.

A partir de 1970 se centra en la atención y el servicio a la iglesia, en su condición de sacristán, en Granada y en Málaga.

Servicial y sencillo, hombre sufrido, asistente salesiano, presente siempre en los recreos y momentos comunes de los niños.

Fue trasladado a la casa de enfermos de Córdoba en 2004 y posteriormente a la de Sevilla el 25 de febrero de 2009. Postrado en una silla de ruedas, el desvío de la cadera no se le pudo solucionar con operaciones. Se fue debilitando poco a poco hasta el día de su fallecimiento acaecido el 11 de mayo de 2012, a los 91 años de edad.